

Gesagt-Getan

für Frauen & Familien!

Frauen
Union!

 CDU

Deutschland ist auf Kurs!

Die unionsgeführte Bundesregierung hat die ersten notwendigen Weichen gestellt – für mehr Wohlstand, Sicherheit und Zusammenhalt. Allein 500 Milliarden Euro werden für öffentliche Investitionen wie Schulen und Kitas, Schienen und gute Straßen investiert.

Mütterrente & Frühstartrente

Gute Altersversorgung für alle

- Ab 2027 bekommen alle Mütter drei Jahre Kindererziehungszeiten in der Rente anerkannt. Damit wird eine Gerechtigkeitslücke geschlossen. 10 Millionen Menschen, vor allem Frauen werden davon profitieren.
- Private Altersvorsorge für Kinder: Der Staat legt 10 Euro monatlich für Kinder im Alter von 6-18 Jahren in einem Depot an.

Sicherheit von Frauen

Unser Rechtsstaat schützt Frauen besser gegen häusliche Gewalt

- Familiengerichte sollen Gewalttäter künftig zum Tragen einer elektronischen Fußfessel verpflichten, auch im Eltern-Kind-Verhältnis.
- Sie können Anti-Gewalttrainings anordnen.
- Höhere Strafen gegen Verstöße gegen Gewaltschutzanordnungen.
- Einholung von Auskünften aus dem Waffenregister.

Ehrenamt stärken

Mehr Anerkennung und weniger Bürokratie

- Mit dem „Zukunftspakt Ehrenamt“ steigt die Ehrenamtspauschale von 840 auf 960 Euro und die Übungsleiterpauschale von 3.000 auf 3.300 Euro pro Jahr.
- Zusätzlich gibt es die Sportmilliarde für die Sanierung von Turnhallen, Schwimmbädern und Sportplätzen.

Vereinbarkeit von Familie & Beruf

Eltern entlasten

- Jeder Elternteil hat 15 Kinderkrankentage und Alleinerziehende dementsprechend 30 Tage zur Verfügung.

Investitionen in eine bessere Bildung

- Planungssicherheit für den Ausbau der Ganztagsbetreuung für Grundschulkinder. Mit der Verlängerung des Investitionsprogramms Ganztagausbau schaffen wir Sicherheit für Familien und Kommunen.

Pflege & Gesundheit

Gesundheitsversorgung zukunftsorientiert machen

- Frauengesundheit wird mit 11,5 Millionen Euro zum Förderschwerpunkt.
- Liposuktion ist Kassenleistung.
- Verbot von Lachgas und K.O.-Tropfen.
- Pflegefachassistenz: Ausbildung wird modernisiert – Arbeit in der Pflege wird attraktiver.